

## Das neue Vereinsregister der Gemeinde Vierkirchen ist online



RCE hat das neue Vereinsregister auf der Website der Gemeinde Vierkirchen implementiert. Örtliche Vereine werden nun unterstützt und den Bürgerinnen und Bürgern deren Angebot im Gemeindebereich näher gebracht.

Vereine können ab sofort das gemeindliche Vereinsverzeichnis für Ihre Präsentation nutzen. Sie können sich über das Portal selber eintragen und ihr Eintrag wird nach Prüfung von der Gemeinde freigeschaltet. Dadurch wird der Gemeinde bei der Pflege des Vereinsregisters viel Arbeit abgenommen.

[Vereinsregister der Gemeinde Vierkirchen ansehen](#)